

公民館だより さくらぎ



平成28年 5月号

No. 338

桜木公民館

周南市城ヶ丘2-4-21

TEL 0834 (28) 5973

FAX 0834 (29) 0788

sakura-ko@city.shunan.yamaguchi.jp



ぴっかぴっかの生徒 桜木の春!



桜木通りから
とおの山を望む



とおの山頂上
つつじが咲いています

豊かで潤いのある生活を

桜木公民館は、講座生、地域の方、その他の方を含めた利用者の数は周南市の公民館で一番多く、また、部屋の稼働率も高く、大変よく活用されています。桜木地区が元気で活発だということを表しています。

4月22日に講座運営委員会を開催し、公民館利用等について説明しました。今年は、「太極拳」が新たに加わり、講座数49で5月よりスタートします。まだ受け入れ可能な講座があります。趣味や教養を広げ、実益を高め、健康づくりのために講座に入ってみてはいかがですか。また、皆さんとおしゃべりや、笑うことはとても楽しいことです。

利用者が多く、部屋の空きが少なく使えないこともあります。お互いに譲り合いながら使っています。地域の皆さんも会議や勉強会、レクリエーションなどですっかりご利用ください。皆さんが気持ちよく過ごしていただけるよう、環境の美化、施設、整備に努めて皆さんを待っています。お気軽に公民館にお問い合わせください。



4月の活動記録簿

4/9 地区歓送迎会

今年度は、8名の方々の歓送迎会が行われました。和気あいあいの会で、とても親睦が深まりました。



職員の異動

『地域に感謝』

前公民館主事 篠田 俊治

心身の健康を増進させ社会貢献で自らが高まるとすれば、リタイアした者にとっては大きな喜びとなるはず。そんな思いや勇気を高揚させてくれたのは桜木地区でした。ほんとうにありがとうございました。

『よろしくおねがいします』

公民館主事 山本 裕之

住まいも城ヶ丘ですので、今まで同様に地区住民として、加えて公民館の一員として、桜木のために出来ることを考え行動したいと思っています。皆様にご指導いただきがんばりますのでよろしくお願いたします。

4/22 第1回 公民館運営委員会

講座の代表者を集めて本年度第1回講座運営委員会開きました。

公民館の使用についての説明後、提出書類等についてお願いをしました。



4/8 周陽中学校入学式

4/11 桜木小学校入学式

桜木小63名 周陽中142名の児童生徒が、在校生や保護者に見守られ入学しました。少し緊張した様子でしたが、表情には新しい学校生活に向けての希望と決意が表れていました。



人 物 往 来

よろしくお願ひします

周陽中学校 教頭 原田 敦史 先生
今年度より周陽中学校でお世話になります、教頭
の原田と申します。4月9日(土)に開いていた
いた歓迎会では、地域のみなさんの明るさや団結
力の強さから元気を頂きました。今後ともお力添え
を、何卒よろしくお願ひいたします。

桜木小学校 校長 大迫 敦子 先生
福川南小学校から桜木小学校に着任しました大
迫敦子です。今年度は、家庭や地域の皆様と共に連
携・協力し合いながら、コミュニティ・スクールを
今まで以上に推進してまいりたいと考えています。
どうぞよろしくお願ひいたします。

ありがとうございました

前桜木小学校 校長 末富 健二 先生
「やさしさ 元気さ 学ぶ意欲いっぱい」の桜木
っ子と、子どもたちを熱心に教え育てる教職員や、保
護者の皆様、地域住民の皆様に支えられ、大変充実
した日々を過ごさせていただきました。感謝の気持
ちでいっぱいです。どうもありがとうございました。
今後、桜木小学校を拠点にした桜木地区の
益々の発展を心より祈念しております。

前周陽中学校 教頭 金子 悦郎 先生
この度、宇部市教育委員会へ異動することになり
ました。皆様には学校教育活動へのご協力を始め、
地域での子どもたちの見守りなど、多くの面で大変
温かいご支援をいただきました。この地域での勤務
は私の大きな宝物になりました。たくさんのお思い出
を、本当にありがとうございました。

4月

とおの山 《登山者語録》



3.29

約1年ぶりに登りました。
4年前に東屋と展望台を建ててから、何十回
もメンテナンスで登ってきましたが、卒業し
てここを離れるため、とうぶん登ることはな
いと思います。
今日は曇りなので景色はぼやけてますが、相
変わらずいい景色でした。これからも東屋と
展望台をよろしくお願ひします。

N.M 徳山高専

4.5

暑かったけどウグイスがいて、鳴いていま
した。桜もさいていました。おにぎりがおいし
く感じました。

周南遠石 Y.T (11才)

4.22

熊本ガンバレ！
熊本余震止まらず、1週間を越える。
自然の恐さ、人間の無力さを感じる。

くすの木 K.H

〈桜木コミュニティ事務局〉

平成28年度自治会長

Table with 2 columns: 自治会 (City/Town/Village) and 氏名 (Name). Rows include 城 1 (山縣 臣 雄), 城 2 (古本 敏 雄), 城 3 (岡村 晴 義), 市住 1 (坂本 由紀子), 市住 2 (高久 道 治), 城 4 (田村 勇 一), 城 5 (上田 馨), 平原 (山村 正 春), 桜 1 (中野 憲 一), 桜 2 (江波 孝), 桜 3 (中原 俊 夫).

5月 さくらぎカレンダー

8日(日) 地区婦人会総会 9:30~

8日(日) 朝市 (縁)じょい!ヶ丘 9:00~

場所 城ヶ丘公園

9日(月) 夜間パトロール 20:00~

13日(金) 地区社会福祉協議会総会 19:00~

19日(木) 向道湖福祉農園作業 [老連]

22日(日) 周南市市議会議員選挙

24日(火) 桜木小学校植木の剪定作業

30日(月) 今宿西老連交流会 [老連]



『花☆ワイン 周南まんま市場』で飾られていた花を配布していただいたおかげで、花壇がにぎやかになりました。

この花は・・・?と聞かれたときに答えられるように、学習しなくっちゃ。



『ペン毛筆習字』 雅代さん 範子さん



みんなの 広場

俳句

四月のはじめ 桜満開の東緑地さくらの森を歩き 春を満喫しました。

・ 立ち止まり また立ち止まり 花の人

・ ボール追ふ 声も 罅こたまに 花の森

・ 傘寿には 傘寿の歩幅 花の坂

花||さくら (一洋)

鳥になりたし 空見れば 山笑う (真寿与)

川柳

・ ひとり身になって始めて 知る孤独 (八茶)

・ 延命は 不要と書いて 医者通い (こもれび)

※『みんなの広場』で作品を披露されませんか? 作品の写真を撮らせていただいで掲載します。 20日までに公民館にお持ちください。

【 編集後記 】

野山は新緑に包まれ、さわやかで気持ちいい季節になりました。野山を見てみると緑色の種類の多さとその色に名前がついていることに驚きます。健康のために自然に触れたり、自然の中で運動したりされてはどうでしょうか。

井山さんが囲碁7冠達成の偉業を達成しました。絶体絶命の状況になっても新たな手をひねり出す頭の柔らかさに驚きます。人にはそれぞれ素晴らしい才能があるものです。

さて、熊本で大きな地震が連続して起こり、建物の倒壊や土砂崩れで多くの人が亡くなったたり、怪我をされたりしました。また、その後も地震が続き何万人もの人々が今も避難生活をされています。水や食料、日用品などがなかなか行き届かず大変不自由な生活をされています。また、ライフラインや交通網にも大きな被害が出ました。さらに、エコノミー症候群などの関連被害も大きな問題になっています。しかし、日本の素晴らしいところは、すぐに被災地のために物品の援助やボランティア活動などをしようとする思いや行動が起こるところではないでしょうか。ただその時に、被災地のニーズを的確に把握し、有効に生かすことが大事であるとともに課題であると思います。日本中いたるところに活断層があり、山口県も例外ではありません。いざという時のためには、日頃から少し多めに食料を備蓄して、家具や物を固定し、避難場所や経路を確認しておくことが必要です。また、近所や地域の人同士が親密になることも大事だと考えます。